

Jueves 23 de Noviembre de 2006

## **Alentarán diálogo fluido con regiones**

Las declaraciones del virtual presidente regional de Arequipa, Juan Manuel Guillén, respecto de la formación de una coordinadora de los gobiernos regionales, que funcionaría en paralelo con el Consejo Nacional de Descentralización (CND), no han generado preocupación en el oficialismo.

El vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, aseguró que el Gobierno llevará adelante no solo una transferencia de competencias sino también de recursos. Consideró auspicioso que las próximas autoridades regionales se organicen para canalizar sus demandas porque eso contribuirá a un diálogo fluido, pero aclaró que estas se irán atendiendo paulatinamente.

Aurelio Pastor también se mostró de acuerdo con una coordinación interregional, porque "permitirá que los presidentes regionales actúen en orden, y evitará que se dispare cada uno por su lado". También confió en que Guillén, debido a su experiencia, se comportará pensando en el país.